
Flugversuche über Stiftungsklinik

Weißenhorn. Am Freitagvormittag wird über der Stiftungsklinik in Weißenhorn ein Hubschrauber unterwegs sein und mehrmals starten und landen. Grund sind Flugversuche des Unternehmens Airbus Helicopters. Die Firma, die unter anderem Rettungshubschrauber herstellt, testet zurzeit neue An- und Abflugverfahren an Hubschrauber-Dachlandeplätzen. Zweck ist die Zulassung neuartiger Verfahren für verkürzte Starts sowie flachere und somit leisere Landeanflüge, teilt das Unternehmen mit.

Für Freitag, 20. August, etwa von 10 bis 11 Uhr, ist an der Stiftungsklinik Weißenhorn eine

Testphase eines Hubschraubers vom Typ H135 geplant. Der Test vor Ort wird maximal eine Stunde dauern, heißt es in einer Mitteilung. Es wird mehrere An- und Abflüge geben, ansonsten wird der Hubschrauber den größten Teil der Zeit direkt über dem Dachlandeplatz der Klinik unterwegs sein, heißt es in der Mitteilung. Das Unternehmen bittet Anwohner um Verständnis für die Störung. Die Testflüge kämen letztlich allen zugute: „Den Menschen, denen mit Rettungshubschraubern noch schneller geholfen werden kann, und den Anwohnern, die davon künftig weniger mitbekommen werden“.